



# ‘Estamos vacunados contra el narco’

MARTHA MARTÍNEZ  
Y MAYOLO LÓPEZ

Para el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, la bancada de ese partido está “vacunada” de cualquier relación con delincuentes.

Después de que el fin de semana tanto Morena como el PAN cruzaron acusaciones sobre su cercanía con el abogado Juan Pablo Penilla Rodríguez, el líder parlamentario rechazó que su bancada tenga algún tipo de relación con él.

“No hay, desde mi punto de vista, lo que hay es la representación popular de todos, aquí no hay nada de eso. Estamos totalmente vacunados. En la Cámara de Diputados se actúa con honestidad y con honradez, no tenemos nada que ver con nadie que cometa delitos”, afirmó.

El sábado pasado, el PAN difundió fotos de Penilla Rodríguez en campaña con la Presidenta Claudia Sheinbaum y también en un acto con el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En respuesta, Morena difundió que el abogado fue reconocido en San Lázaro como Embajador por la Paz en 2023, gracias a una gestión de la legisladora panista Teresa Castell.

“Aquí mismo le piden selfies a todo el mundo y eso no te hace de ninguna manera cómplice de ellos, simplemente es una fotografía que te están pidiendo. Es una exageración, eso me parece a mí. Me parece absurdo que por una fotografía de un personaje que está en la décima fila”, dijo.

El presidente de la Mesa Directiva, el morenista Sergio Gutiérrez, subrayó que la ex diputada del PAN, Teresa Castell, reconoció la gestión del salón, por lo que ella es responsable de lo que pasó ahí.

“El hecho real que nosotros dimos a conocer, y que ella misma confirmó, es que ella solicitó el salón para ese evento donde se otorgó un galardón, un premio o sabrá qué fue”, expresó.